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Estado do Rio Grande do Norte 

Câmara Municipal de Florânia 
Palácio Ver. Heráclito Clementino de Medeiros 

 
 

12ª (DÉCIMA SEGUNDA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1º 

(PRIMEIRO) PERÍODO LEGISLATIVO MUNICIPAL, 

REALIZADA EM 13 DE MAIO DE 2025, ÀS 09H. 

 

ROTEIRO DA SESSÃO 

 

1. AUTORIZO O 1º (PRIMEIRO) SECRETÁRIO A FAZER A 

CHAMADA DOS VEREADORES. 

 

2. HAVENDO NÚMERO LEGAL, DECLARO ABERTA A 

SESSÃO E SOB A PROTEÇÃO DE DEUS INICIAMOS 

NOSSOS TRABALHOS. 

 
3. PASSO PARA O PEQUENO EXPEDIENTE, QUE É 

DESTINADO A LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA 

SESSÃO ANTERIOR, À LEITURA DAS MATÉRIAS 

ORIUNDAS DO EXECUTIVO OU DE OUTRAS ORIGENS 

E PROPOSIÇÕES APRESENTADAS PELOS 

VEREADORES, CONFORME ESPECIFICADO NO ART. 

113 DO REGIMENTO. 
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4. AUTORIZO A DIRETORA DE PLENÁRIO, ÉRIKA 

MACÊDO, A FAZER A LEITURA DA ATA DA 11ª 

(DÉCIMA PRIMEIRA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 

PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DE 2025.  

 
5. SUBMETO A ATA A DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

Se ninguém se pronunciar, Presidente fala: 

declaro a ATA aprovada por unanimidade. 

 

6. DANDO CONTINUIDADE, PASSO A PALAVRA AO 

PRIMEIRO SECRETÁRIO PARA QUE SEJA FEITA A 

LEITURA DAS MATÉRIAS DO PEQUENO 

EXPEDIENTE, CONSTANDO DE: (A leitura 

seguinte é feita pelo 1º Secretário ou pela 

diretora de plenário). 

 Projeto de Lei nº 13/25 – dispõe sobre a regulamentação do regime de plantão para os cargos de Auxiliar de Serviços 

Gerais, Merendeira e Vigia lotados na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) deste município, e dá outras providências; 

Projeto de Lei nº 14/25 – Regulamenta a implementação e aplicação da Lei Federal nº 13.709/2018 - Lei Geral de 

Proteção de Dados Pessoais (LGPD), no âmbito do Executivo municipal; e Projeto de Lei nº 15/25 – autoriza o Executivo 

municipal a proceder com repasse financeiro, a título de estímulo à cultura municipal, para a Associação Cultural Florescer de 

Florânia – todos de autoria do Executivo municipal.  
 Projeto de Resolução nº 02/2025 – antecipa o Recesso Legislativo do mês de Julho, para o mês de Junho do corrente 

ano – da Mesa Diretora.  

 Projeto de Lei nº 09/25 – dispõe sobre a inclusão e acessibilidade no esporte na Rede Municipal de Ensino, com ênfase na 

capacitação de profissionais da educação para incentivar e auxiliar estudantes na participação em campeonatos e jogos 

Paradesportivos do município; Requerimento nº 122/25 – solicita do secretário adjunto de esportes (extensivo ao 

prefeito), que seja colocada em prática a Lei Municipal nº 889/2019, que institui e inclui no Calendário Oficial de eventos do 

município, os jogos Paradesportivos de Florânia; e Requerimento nº 123/25 – requer do secretário de infraestrutura, que 

seja realizada manutenção no “campinho de areia” do Parque da Cidade, como também requer a revitalização e a 

regularização do fornecimento de água no espaço onde tem as aulas de Muay Thai – todos do vereador Patrício Júnior.  
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 Requerimento nº 119/25 – solicita do CONISA (extensivo ao prefeito), que seja viabilizado projeto de expansão do ramal 

da Adutora da Serra de Santana, no percurso que liga a Serra do Cajueiro até a comunidade Muça, neste município; e  
Indicação nº 03/25 – sugere ao prefeito, que seja viabilizada e projetada a implantação de câmeras de monitoramento em 

todos os prédios públicos municipais e, ainda, nas vias de acesso à entrada e saída da cidade – ambos do vereador Geovani 

Cruz. 

 Requerimento nº 120/25 – solicita do secretário de infraestrutura, a realização de mutirão de limpeza, com retirada de 

mato e entulhos, nas Ruas Antônio Pereira e Manoel Emídio, vias situadas na lateral e em frente à antiga APAMI, 

respectivamente – do vereador Vareda.   
 Requerimento nº 121/25 - solicita que os projetos de lei nºs 13, 14 e 15/25, de autoria do Executivo municipal, bem 

como o projeto de lei nº 09/25 e o projeto de resolução nº 02/25, de autoria do Legislativo municipal, constem na PAUTA DE 

DISCUSSÃO da presente sessão, para serem discutidos em única votação, com dispensa dos trâmites e dos pareceres – 

assinado por 1/3 dos vereadores. 

 Requerimento nº 124/25 – solicita do secretário de infraestrutura, que seja feita limpeza no terreno ao lado do Ginásio de 

Pe. Sinval Laurentino, bem como providenciar a iluminação do Campo de Futebol “Réu Toscano” e, ainda, requer a 

revitalização da Praça da COHAB – da vereadora em exercício Santina Azevedo.  

 Requerimento nº 125/25 – requer do secretário de infraestrutura, que seja feita limpeza com retirada de mato no canteiro 

da Rua Joaquim José de Araújo, bem como realizar conserto em trechos do calçamento da mesma rua; Requerimento nº 

126/25 – solicita do secretário de infraestrutura, que sejam colocadas portas nas cabines do banheiro feminino localizado no 

Parque da Cidade; e Requerimento nº 127/25 – requer do prefeito, que sejam fornecidos os EPIs (Equipamentos de 

Proteção Individual), como luvas de proteção, botinas, máscaras e protetor solar, para todos os garis do município, bem como 

que sejam adquiridas ferramentas de trabalho para uso nas atividades diárias, como a roçadeira de grama/mato, entre outros 

equipamentos – todos da vereadora Jerlany Holanda.  

 Requerimento nº 128/25 - solicita do secretário adjunto de esportes, que seja feita uma reforma no Ginásio Poliesportivo, 

principalmente nos banheiros, bem como requer a aquisição de um novo bebedouro para o ginásio; e Requerimento nº 

129/25 - solicita do secretário de infraestrutura, que seja feito o recolhimento do lixo indevidamente descartado nas 

margens da estrada que liga Florânia a Tenente Laurentino Cruz, especificamente no trecho a partir da saída da cidade até a 

entrada do Sítio Catolé – ambos da vereadora Joyce Lima.  

 

 TERMINADA A LEITURA, FACULTO A PALAVRA AOS 

AUTORES DAS MATÉRIAS, QUE TENHAM ASSINADO A 

FOLHA E QUEIRAM JUSTIFICAR SUAS PROPOSIÇÕES, 

CONFORME ART. 115 DO REGIMENTO. 

Presidente fala: Faculto a palavra ao (a) 

vereador (a): __________) 
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7. CONTINUANDO, SUBMETO A ÚNICA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO AS MATÉRIAS LIDAS NO PEQUENO 

EXPEDIENTE DESTA SESSÃO: 

EXEMPLO: Submeto o requerimento nº do (a) 

vereador (a) _______ à única discussão e 

votação… 

O VEREADOR FAVORÁVEL A ESTA SOLICITAÇÃO 

PERMANEÇA COMO ESTAR, QUEM FOR 

CONTRÁRIO SE MANIFESTE. 

Se houver alguém a se pronunciar (faculta a 

palavra) se não, diz: “Como não há ninguém a se 

pronunciar, declaro a matéria aprovada por 

unanimidade”. 

IMPORTANTE: SEMPRE PRECISA DECLARAR A 

VOTAÇÃO DA MATÉRIA, SEJA POR 

UNANIMIDADE, MAIORIA DE VOTOS OU NO 

CASO DA MATÉRIA TER SIDO REJEITADA.   

 

8. PASSO PARA O GRANDE EXPEDIENTE, NO QUAL OS 

VEREADORES INSCRITOS NA FOLHA TERÃO O PRAZO 

MÁXIMO DE 10 (DEZ) MINUTOS CADA, PARA 

TRATAREM DE ASSUNTOS DE INTERESSE DO 
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MUNICÍPIO OU DO PÚBLICO EM GERAL, CONFORME 

ART. 116 DO REGIMENTO (MODIFICADO PELA 

RESOLUÇÃO Nº 02/18). 

 

9. PASSO ÀS EXPLICAÇÕES PESSOAIS, ONDE CADA 

VEREADOR INSCRITO TERÁ O PRAZO MÁXIMO DE 

05 (CINCO) MINUTOS PARA PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS SOBRE MAL-ENTENDIDOS 

OCORRIDOS DURANTE OS DEBATES, CONFORME 

ART. 122 DO REGIMENTO (MODIFICADO PELA 

RESOLUÇÃO Nº 02/18).  

 

10. CONFORME ART. 39 DO REGIMENTO, COMO NÃO 

EXISTEM OUTROS ASSUNTOS A TRATAR, CONVOCO 

A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA PARA O DIA 20 DE 

MAIO (TERÇA-FEIRA), ÀS 9H (NOVE HORAS).  

 
11. DECLARO ENCERRADA A SESSÃO.  

 

 

_____________________________________ 

Ver. Manoel Pinto Neto 
PRESIDENTE 


